

REUNION DE PROMOTORES DE SALUD DEL GRUPO SHIPIBO

A finales del mes de Octubre se realizó en Yarinacocha una asamblea general de Promotores de Salud. En esta reunión participaron promotores capacitados por diferentes organizaciones como: el ILV, el Hospital Amazónico, el Proyecto Misión Canadiense del Alto Ucayali y el Area de Salud de Pucallpa.

Se informó y se discutió sobre los problemas y las necesidades de Salud de las Comunidades Shipibo, principalmente la falta de médicos y la mala atención en los centros de salud, especialmente el Hospital Amazónico. Este Hospital, a pesar de que fue creado para la atención de la población shipibo, no cumple con esta función y cuando los Shipibo van a atenderse no los reciben o les dan muy malos tratos.

Se acordó formar un Comité de Salud como parte del Frente de Defensa Shipibo con la finalidad de promover los intereses y buscar soluciones a los problemas de salud en las comunidades.

Este comité además deberá supervisar el trabajo de los promotores en las Comunidades.

Sobre el problema del Hospital Amazónico, el Frente de Defensa Shipibo ha presentado un Memorial al Ministro de Salud en el que se presenta las partes principales del problema y la solución que propone el Frente.

